

<b>Name</b>	Städtische Kindertagesstätte Römerquelle, Mainz-Finthen
<b>Adresse</b>	Pliniusweg 44, 55126 Mainz
<b>Telefon</b>	0 61 31 - 47 73 15/16
<b>Fax</b>	0 61 31 - 47 73 29
<b>E-Mail</b>	kita.roemerquelle@stadt.mainz.de



### Betreuungsangebot

Öffnungszeiten, täglich, wöchentlich:  
Montag bis Freitag, 7 – 17 Uhr

Schließungszeiten: 3 Wochen in den Sommerferien, zwischen Weihnachten und Neujahr, Rosenmontag und Fastnachtsdienstag, 2 Konzeptionstage, 1 Tag Betriebsausflug, ½ Tag Personalversammlung

Anzahl der Plätze: 107 Ganztagsplätze

Alter der Kinder: 2 – 14 Jahre

Gruppenanzahl und Größe:

3 geöffnete Kindergartengruppen, mit insgesamt 72 Plätzen, davon jeweils 3 Kinder ab dem vollendeten 2. Lebensjahr pro Gruppe,  
2 Hortgruppen mit insgesamt 35 Plätzen für Kinder ab Schuleintritt bis zum vollendeten 14. Lebensjahr.

### Pädagogische Schwerpunkte

Wir gewährleisten den Kindern einen behutsamen Einstieg in den Kindergartenalltag. Hierzu gehört die Eingewöhnung nach dem „Berliner Modell“ in einer festen Kindergruppe. So lernen die Kinder ihre Bezugserzieherinnen/Bezugserzieher sowie die Räumlichkeiten ihrem Tempo angemessen kennen. Innerhalb des 1. Kindergartenjahres begleiten die Bezugserzieherinnen/Bezugserzieher ihre Kinder langsam in den offenen Bereich. Offene Arbeit mit dem Schwerpunkt gelebte Partizipation und Projektarbeit bedeutet: Wir verpflichten uns, die Kinder an wesentlichen Entscheidungsprozessen zu beteiligen und ihnen verbindliche Mitbestimmung zu gewährleisten. Dies ist in einer schriftlichen Verfassung festgehalten und gilt für alle Bereiche unserer Kita. Im Hort wird unsere Arbeit noch durch eine qualifizierte Hausaufgabenbetreuung ergänzt.

### Dies ist uns besonders wichtig

Selbstständigkeit, ein gutes soziales Miteinander, interkulturelles Lernen, Sprachförderung, Kreativitätsförderung sind wichtige Bestandteile unserer Arbeit.

Das Kind dort abholen, wo es steht, bedeutet für uns, seine Stärken zu erkennen und diese darauf aufbauend zu fördern. Die Umgebung der Kinder ist so gestaltet, dass das Kind genügend Anregungen erhält, seine Welt zu erforschen und spielend zu lernen.

Eine vertrauensvolle Atmosphäre innerhalb unseres Teams sowie eine gute Zusammenarbeit mit den Eltern und anderen Institutionen halten wir für unerlässlich.